

# Primarschule darf gebaut werden

**Walkeweg** Der Neubau der Primarschule Walkeweg gehört zur Entwicklung des Areals beim Dreispitz. Dass es das Projekt braucht, ist nicht umstritten. Doch dass sich dort künftig Suchterkrankte und Schulkinder begegnen sollen, davon waren Kommissionen und Grossratsmitglieder nicht begeistert. Denn in unmittelbarer Nähe zum Schulneubau befindet sich die Kontakt- und Anlaufstelle Dreispitz. Die vorberatende Bildungs- und Kulturkommission sowie die SVP beantragten die Rückweisung des Ratschlags über 56 Millionen Franken. Baudirektorin Esther Keller (GLP) beschwichtigte: «Wir stehen unter Druck.» Aufgrund des Wohnbauprojekts mit rund 650 Wohnungen sei das Schulhaus dringend nötig.

Der Grosse Rat folgte schliesslich der Regierung und bewilligte die Ausgaben von 56 Millionen Franken für den Neubau von Primarschulhaus, Doppelkindergärten, Turnhallen und Tagesstrukturangebot. (sil)